

Sobre la WEB

viernes, 08 de diciembre de 2006

Modificado el sábado, 09 de diciembre de 2006

Os presentamos la página web de APEDAL.

Está montada con un gestor de contenidos CMS llamado Joomla programado en código abierto y de uso gratuito.

La página está alojada en un servidor gracias a la cortesía de ciudad-real.es .

La página pretende ser un instrumento de información y comunicación para todas las personas que estén interesadas en hacer de Ciudad Real una ciudad más agradable. Para conseguirlo A PEDAL propone dejar el automóvil para los pequeños desplazamientos y utilizar la bicicleta en su lugar. Con la bicicleta podemos hacer numerosas actividades cotidianas:

-

Recados y gestiones.

-

Ir a la compra.

-

Transportar a nuestros hijos.

-

Salir de paseo.....

Y todo ello de manera rápida, saludable y económica, y sin contaminar lo más mínimo.

Volviendo a las virtudes de la página, si la visitáis con frecuencia encontraréis

-

noticias y artículos sobre la bicicleta y comentarios relacionados

-

diversos documentos que la asociación pondrá a disposición de la comunidad,

-

fotos sobre las actividades de la asociación y sus socios,

-

enlaces para conocer algo más sobre el ciclo activismo y sobre las utilidades de la bicicleta,

-

recomendaciones en tus trayectos urbanos y mucho más.

Tan solo necesitamos tu apoyo. Si además eres socio de A PEDAL podrás colaborar en la página aportando tu conocimiento y opinión por medio de artículos que podrás incluir de una manera fácil. Si estás interesado en colaborar ponte en contacto con nosotros.